



Diego Fierro Rodríguez

Letrado de la Administración de Justicia

Cómo incide la polarización en el ordenamiento jurídico

La polarización, caracterizada por la división y confrontación de opiniones o actividades en bloques enfrentados, ha alcanzado una prominencia notable en la sociedad contemporánea. Su relevancia se ha visto subrayada al punto de ser elegida como **palabra del año 2023** por la FundéuRAE, entidad respaldada por la Real Academia Española y la Agencia EFE, gracias a su presencia constante en los medios de comunicación y a la evolución de su significado.

Este fenómeno no solo se limita a afectar esferas específicas, sino que permea diversos aspectos de la vida social, abarcando desde la política, la economía, la cultura, la religión, el deporte hasta las redes sociales, entre otros. Es crucial comprender cómo esta polarización incide en las distintas etapas del proceso jurídico, desde su producción hasta su aplicación, y cómo afecta la dinámica de la sociedad en su conjunto.

En el ámbito de la producción del Derecho, entendida como la actividad de crear normas jurídicas, la polarización introduce tensiones y complejidades significativas. Los conflictos entre los poderes del Estado, especialmente entre el legislativo y el ejecutivo, pueden surgir como resultado de opiniones irreconciliables, dificultando la aprobación de leyes o la reforma de la Constitución.

La polarización también **puede propi ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |